



Pièces 2 Pièces

Superficie 88 m²

Référence 2701

Prix 620 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Magnifique appartement de standing en troisième étage avec ascenseur, niché au coeur de l'hypercentre de la ville, dans un immeuble bourgeois. Appartement de type 2 pièces d'une surface généreuse de 88,44 mètres carrés, cet appartement dispose d'un séjour de 64,67 m2 offrant un espace de vie lumineux et confortable, d'une cuisine entièrement équipée ainsi que d'une chambre spacieuse avec rangement et salle d'eau. Bénéficiant d'une exposition au sud, les grandes fenêtres inondent le séjour et le balcon d'une lumière naturelle. Situé en plein coeur de Nice, cet appartement bénéficie d'un ...

Magnificent luxury apartment on the third floor with elevator, nestled in the heart of the city center, in a bourgeois building. 2-room apartment with a generous surface area of 90 square meters, this apartment has a living room of 60 m2 offering a bright and comfortable living space, a fully equipped kitchen as well as a spacious bedroom with storage and Bathroom. Benefiting from a southern exposure, the large windows flood the living room and the balcony with natural light. Located in the heart of Nice, this apartment benefits from an ideal location close to the city's shops, restaurants, ...

## CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





